



Prométhée et Mélusine s'invitent au C.D.I

publié le 23/01/2016 - mis à jour le 11/05/2019

Descriptif :

Mardi 19 janvier, le C.D.I du collège a accueilli Corinne Duchêne, conteuse et musicienne, pour un voyage dans les contes et légendes venus de l'Antiquité et du Moyen-Age.

Mme Duchêne, conteuse et musicienne, a convié les élèves de 5èmes A , 5èmes G, les 5èmes de l'ULIS ainsi que les 6èmes G à une incursion dans le passé.





Le matin, vêtue en noble dame médiévale, elle a présenté mœurs et coutumes de cette longue, et ô combien riche, période. Puisant dans le folklore et la tradition orale européens, elle a ensuite conté la légende de Mélusine, nous immergeant dans l'univers des fées et des ondines. Enfin, elle a présenté, en présence de Mme Martin, professeur d'éducation musicale, une série d'instruments médiévaux, dont elle nous a fait de très belles démonstrations.





Les 5èmes A, engagés dans un projet pluridisciplinaire (lettres, histoire, éducation musicale, documentation) auront à réinvestir toutes ces découvertes dans le courant de l'année scolaire.



L'après-midi, c'est dans les atours d'un artiste gallo-romain que Mme Duchêne a captivé les 6èmes G, nous contant des récits d'Hésiode et d'Ovide ainsi que la belle légende du dieu Lug.



Les enseignants impliqués dans cette rencontre souhaitent remercier Mme Duchêne pour cette jolie promenade à travers les époques et les imaginaires ainsi que pour sa grande disponibilité et gentillesse. Pour découvrir Corinne Duchêne, son parcours et son travail, il vous suffit de suivre ce lien : <http://www.corinne-duchene.com/>